

**Wir begrüßen Sie hier auf der Kinderintensivstation / Neonatologie**

Ihr Kind wird auf einer Intensivstation behandelt, weil es viel Fürsorge und Pflege braucht.

Wenn Sie ihr Kind besuchen wollen, klingeln Sie bitte an der Station. Es wird Ihnen dann geöffnet.

Bitte hängen Sie ihre Jacken und Mäntel in die Garderobe, wenn Sie ihr Kind besuchen.

Waschen Sie Ihre Hände gründlich und desinfizieren Sie die Hände vor Betreten der Station.

Es sind höchstens 2 Besucher pro Kind erlaubt.

Geschwisterkinder unter 14 Jahren müssen vor dem Besuch von einem Kinderarzt der Station untersucht werden. Bitte melden Sie den Besuch der Geschwister bei einer Krankenschwester an.

Die Ärzte werden mit Ihnen über den Gesundheitszustand Ihres Kindes sprechen. Bitte bringen Sie einen Dolmetscher mit, wenn Sie weder Deutsch noch Englisch sprechen.

Die Kinder erhalten, während sie im Krankenhaus sind Kleidung vom Krankenhaus.

Bitte teilen Sie den Schwestern mit, wann Sie Ihr Kind besuchen.

Besuche sind in der Zeit von 10.00-13.30 Uhr, 14.30-20.15 Uhr und 21.15-22.00 Uhr täglich möglich.

Sie können jederzeit kurz anrufen und sich nach dem Gesundheitszustand Ihres Kindes erkundigen:  
Telefonnummer 07731 89 2840

Vor der Entlassung führen die Ärztinnen oder Ärzte ein Gespräch mit Ihnen. Sie benötigen auch für dieses Gespräch einen Dolmetscher.

Wenn Ihr Kind entlassen wird benötigen Sie Kleidung und einen Babyautositz für die Heimfahrt.